

Bonjour,

Je m'appelle Gabrielle Daigle et je suis actuellement étudiante de 3^{ème} année au programme de nutrition à l'Université de Moncton. J'ai l'honneur d'avoir été réélue en tant que présidente du conseil étudiant de l'ÉSANEF pour l'année 2025-2026.

C'est avec enthousiasme que j'entame ce rôle me tenant à cœur, en collaborant avec mes collègues afin d'assurer la représentation des intérêts étudiants, d'organiser des activités rassembleuses et contribuer à l'amélioration continue de la vie étudiante des membres de l'ÉSANEF. J'espère pouvoir partager ma passion pour la nutrition, le leadership et le développement d'un environnement inclusif et sain à tous cette année.

N'hésitez surtout pas à vous impliquer ou de nous rejoindre; votre voix est importante, elle compte. Ensemble, nous pouvons réellement changer la communauté étudiante.